
Büro des Generalstaatsanwalts
Beitrag von „Lars Thomasson“ vom 26. Februar 2015, 12:47
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Mich interessiert der Fortschritt der Ermittlungen dahingehend , ob das Gelände wie geplant
veräußert werden kann oder ob es noch gesperrt ist
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